
Coronavirus:  Weiterer
Todesfall – 83 Fälle im Kreis
Unna  –  Sieben  Neuinfizierte
in Bergkamen
In  einer  Pflegeeinrichtung  in  Unna  hat  es  einen  weiteren
Todesfall gegeben. Es handelt sich um eine Frau, Jahrgang
1933.

Insgesamt  sind  beim  Kreis  heute  83  Fälle  neu  registriert
worden.  37  Fälle  wurden  für  Lünen  gemeldet,  12  für  Unna.
Außerdem gibt es Neuinfizierte in Kamen (8), Bergkamen (7),
Bönen und Schwerte (jeweils 6), Fröndenberg, Selm und Werne
(jeweils 2), Holzwickede (1).

– Constanze Rauert / Kreis Unna –

Aktuell Infizierte

13.10.2020 | 15
Uhr

14.10.2020 | 15
Uhr

Differenz (+/-
)

Bergkamen 75 69 -6

Bönen 32 38 +6

Fröndenberg 15 17 +2

Holzwickede 11 12 +1

Kamen 39 45 +6

Lünen 141 171 +30

Schwerte 26 26 +0

Selm 52 50 -2

Unna 73 81 +8

Werne 11 10 -1

Gesamt 476 519 +44
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Übersicht Gesundete

13.10.2020 | 15 Uhr 14.10.2020 | 15 Uhr Differenz (+/-)

Bergkamen 150 163 +13

Bönen 57 57 +0

Fröndenberg 156 156 +0

Holzwickede 44 44 +0

Kamen 61 63 +2

Lünen 293 300 +7

Schwerte 164 170 +6

Selm 73 77 +4

Unna 120 123 +3

Werne 120 123 +3

Gesamt 1238 1276 +38

Silvesterkonzert  im  studio
theater mit Justus Frantz am
Klavier und mit dem Taktstock
Mit einer aufgrund der geltenden Abstandsregeln verkleinerten
Besetzung  tritt  die  festival:philharmonie  westfalen«  zum
Silvesterkonzert am 31. Dezember 2020 im Bergkamener studio
an. Geleitet wird das Orchester von Professor Justus Frantz,
der gleichzeitig als Solist am Flügel sitzt.

Nicht nur das Orchester wird verkleinert, auch das Publikum.
Damit möglichst viele in den Musikgenuss kommen, gibt es im
studio theater zwei Konzerte: um 15 Uhr und um 17.15 Uhr. Auf
dem Programm stehen:
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Jean Sibelius – Andante Festivo
Wolfgang Amadeus Mozart – Klavierkonzert A-Dur KV 414
Solist: Justus Frantz
Edvard Grieg – Aus Holbergs Zeiten

Eintrittspreis: 29,- €, ermäßigt 25,- €

Veranstalter sind die Stadt Bergkamen und das Kulturreferat in
Kooperation mit der Philharmonie

Professor  Justus  Frantz.  Foto:  musik:landschaft
westfalen

. Gefördert wird sie von der Sparkasse Bergkamen-Bönen, GSW,
den Gemeinschaftsstadtwerke GmbH Kamen, Bönen, Bergkamen und
der Bayer AG

Die »festival:philharmonie westfalen« ist das Orchester der
»musik:landschaft  westfalen«  und  brachte  erstmals  2012  im
Rahmen  der  »penderecki  musik:akademie  westfalen«
hochtalentierte  Studierende  und  Absolventen  von  Hochschulen
und Konservatorien der ganzen Welt in Borken zusammen. Seither
ist das temporäre Orchester fester Bestandteil des Festivals
und  kommt  regelmäßig  Anfang  des  Jahres  zu  einer
Neujahrstournee  durch  West-  falen  zusammen.
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Justus Frantz

Justus  Frantz  ist  seit  Jahrzehnten  als  international
erfolgreicher  Pianist,  als  Dirigent  hervorragender
Klangkörper, als Moderator und unermüdlicher Musikvermittler
eine  prägende  Figur  des  Musiklebens.  Er  ist  Gründer  des
Schleswig-Holstein Musik Festivals und der Philharmonie der
Nationen.  Mit  seiner  Hingabe  an  die  Musik  und  seiner
Begeisterungsfähigkeit  ist  er  ein  Botschafter  für  das
klassische  musikalische  Erbe  Mitteleuropas  und  insbesondere
Deutschlands in der Welt.

Coronavirus:  Fallzahlen
steigen  weiter  –  Kreis
erlässt  schärfere
Schutzbestimmungen
Angesichts  steigender  Fallzahlen  hat  der  Kreis  Unna  eine
weitere Allgemeinverfügung erarbeitet. Sie wurde am gestrigen
Dienstag  anderen  beteiligten  Behörden  zugeleitet  und  tritt
nach der erfolgten Abstimmung am heutigen Tage am 15. Oktober
2020 in Kraft. Hier ist die Allgemeinverfügung zum Download:
2020_10_14__Allgemeinverfuegung_Kreis_Unna (1)

Wichtige, über die letzte Allgemeinverfügung vom 10. Oktober
hinausgehende Regelungen sind:

Im  öffentlichen  Raum  dürfen  sich  nur  dann  mehrere1.
Personen  treffen,  wenn  es  sich  um  eine  Gruppe  von
höchstens fünf Personen handelt.
An  Festen  mit  vornehmlich  geselligem  Charakter  aus2.
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herausragendem Anlass (z.B. Hochzeit, Jubiläum) dürfen
auch  nach  der  neuen  Allgemeinverfügung  höchstens  25
Personen teilnehmen. Ausnahme: Die Veranstaltung findet
in  einer  Wohnung  statt  oder  die  zuständige  örtliche
Ordnungsbehörde lässt eine Ausnahme zu.
Wird ein Fest zeitgleich mit mehr als 25 bis maximal 503.
erwarteten  Personen  geplant,  muss  dies  bei  der
zuständigen Ordnungsbehörde mindestens drei Tage vorher
angemeldet  werden  (mit  Hygiene-  und
Infektionsschutzkonzept und Liste der erwarteten Gäste).
In  privaten  Räumen  wird  dringlich  empfohlen,  keine4.
Feierlichkeiten mit mehr als 25 Personen durchzuführen.
In  bestimmten  Fällen  (Konzerte  und  Aufführungen  in5.
geschlossenen  Räumlichkeiten,  Zuschauer  von
Sportveranstaltungen)  besteht  die  Pflicht  zum  Tragen
einer Mund-Nasen-Bedeckung auch am Sitz- oder Stehplatz.
Gastronomische  Betriebe  müssen  von  1  Uhr  bis  6  Uhr6.
schließen.  In  dieser  Zeit  ist  auch  der  Verkauf  von
alkoholischen  Getränken,  insbesondere  auch  an  Kiosken
und Tankstellen verboten.
In der Kontaktsportart Fußball ist der komplette Spiel-7.
und Wettbewerbsbetrieb untersagt. Der Trainingsbetrieb
ist gestattet, wenn er kontaktlos unter Einhaltung der
Corona-Regeln stattfindet. Es wird dringend empfohlen,
zur  Eindämmung  des  Infektionsgeschehens  auf  die
Teilnahme am Spiel-, Wettbewerbs- und Trainingsbetrieb
außerhalb des Kreises Unna zu verzichten.

– Constanze Rauert –



Kunstwerkstatt trotzt Corona:
11  Mitglieder  zeigen  ihre
Werke in der Ökologiestation

Die Inzidenzzahlen sind besorgniserregend! Dennoch kann und
will die kunstwerkstatt sohle 1 die geplante und angekündigte
Ausstellungsveranstaltung in der Ökologiestation am kommenden
Samstag und Sonntag stattfinden lassen. Etwas Abwechslung soll
den Bürgern auch jetzt geboten werden. Damit jedoch sich auch
jeder  sich  so  sicher  wie  möglich  fühlen  kann,  werden
größtmögliche Anstrengungen zur Einhaltung der Hygieneregeln
unternommen.

An diesem Wochenende ist es wirklich so weit: 11 Mitglieder
der kunstwerkstatt sohle 1 zeigen ihre Werke!

Mit  dabei  sind:  Heike  Behrens  (Zeichnung  u.  a.),  Emilia
Fernandez-Belmonte  (Malerei),  Thea  Holzer  (Malerei,
Zeichnung),  Helmut  Ladeck  (Druck),  Silke  Kieslich,
(Fotografie,  Malerei),  Erwin  Piepenbrink  (Ölmalerei),  Bernd
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Sadra (Holzschnitt), Klaus Scholz (Fotografie, Plastik), Peter
Wiesemann (Stein-Skulpturen) Klaus Wleklik (Keramikskulpturen)
und Dietrich Worbs (Holz, Keramik u.a.)

Trotz aller Schwierigkeiten in Zeiten einer Pandemie gelingt
es  der  kunstwerkstatt  sohle  1  auch  in  diesem  Herbst,  der
Bevölkerung ein Angebot im Kunstbereich zu machen. Strenge
Hygieneregeln  wollen  beachtet  werden,  gerade  in  der
augenblicklichen Situation –  und der kulinarische Bereich
muss natürlich wegfallen.

Doch  die  Kunstwerkstatt  richtet  die  Ausstellung  mit  aller
gebotenen Vorsicht und Umsicht aus. So kann sich der Besucher
sicher  fühlen  und  eine  abwechslungsreiche  Veranstaltung
besuchen, von der er sich, wenn er mag, auch für 5,- € auch
ein kleines Andenken mitnehmen kann, ein „Brikett von der
Sohle für wenig Kohle“ – wie das Motto verspricht. Gestaltet
haben die Kästchen nicht nur die ausstellenden Künstler, auch
andere Mitglieder, die zu dem Termin verhindert sind, waren
fleißig.  Und  die  Raumdekoration  bezieht  sich  natürlich
ebenfalls auf das Motto Kohle.

Ort:  Ökologiestation  des  Kreises  Unna,  Westenhellweg  110
(Busanbindung T 36)

Zeitraum: Samstag, 17.10. von 14:00 bis 19:00 Uhr, Sonntag,
18.10. von 11:00 bis 17:00 Uhr

Doch  noch  in  den
Herbsturlaub: Kreis übernimmt
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Kosten für Corona-Tests
Gute Nachrichten für Reisewillige, die in den Herbstferien
verreisen wollen und in anderen Bundesländern einen Negativ-
Test vorlegen müssen: Sie können einen Arzt über die Kreis-
Gesundheitsbehörde  beauftragen  lassen.  Dazu  ist  ein
bereitgestelltes  Dokument  auszufüllen  und  an  den  Kreis  zu
senden.
Voraussetzungen für die Kostenübernahme:

Bearbeitet  werden  können  nur  vollständig  ausgefüllte
Vordrucke.
Zu  schicken  ist  der  Vordruck  an  corona.reise@kreis-
unna.de.
Sprechen  Sie  im  Vorfeld  mit  Ihrem  Arzt,  um  einen
Testtermin zu vereinbaren.
Der offizielle RKI-Inzidenzwert des Kreises Unna liegt
zum Zeitpunkt der Testung bei 50 oder höher.
Der  Zielort  liegt  innerhalb  der  Bundesrepublik
Deutschland.
Der  gebuchte  Urlaub  liegt  in  den  NRW-Herbstferien
(12.10. – 23.10.2020).
Ein negativer Test für die Beherbergung ist nach dem
jeweiligen Landesrecht zwingend erforderlich.

Liegen die genannten Voraussetzungen vor, erhält der Arzt per
Fax den Auftrag zur Testung für den angegebenen Testtag. Er
bekommt die Kosten erstattet, wenn der RKI-Inzidenzwert zum
Zeitpunkt der Testung nicht auf unter 50 gesunken ist.

– Constanze Rauert –
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Wenn  Hören  und  Spielen
zusammenkommen  –
Stadtbibliothek  nimmt  Tonies
in Sortiment auf
Ab  sofort  finden  Kunden  der  Stadtbibliothek  Bergkamen  im
Kinderbereich auch die beliebten Tonies! Das Angebot vor Ort
besteht aus drei entleihbaren Tonie-Boxen sowie 60 Figuren.
Die  Boxen  werden  benötigt,  falls  keine  eigene  zu  Hause
vorhanden  ist.  Die  Figurensammlung  wird  kontinuierlich
erweitert. So werden in den kommenden Wochen auch regelmäßig
neue Geschichten zur Ausleihe in der Bibliothek eintreffen.

Das Prinzip „Tonie“ funktioniert folgendermaßen: Sobald die
Figur  auf  die  Toniebox  gestellt  wird,  erkennt  diese
automatisch, welches Hörspiel abgespielt werden soll. Wird ein
Tonie zum ersten Mal auf die Audiobox gestellt, so lädt diese
das  jeweilige  Hörspiel  einmalig  herunter.  Danach  ist  es
dauerhaft offline verfügbar. Von „Aladdin“ über „Prinzessin
Lillifee“ bis hin zu den allseits beliebten Geschichten vom
„Grüffelo“ ist für jeden Geschmack etwas dabei.

Gegen eine Leihgebühr von 1€ können nun die Figuren und Boxen
für eine Leihfrist von einer Woche ausgeliehen werden. Bei
Fragen zur Verfügbarkeit oder Bedienung der Tonies stehen die
Mitarbeiter*innen dienstags und donnerstags von 10-12 Uhr und
von 14-16 Uhr sowie mittwochs von 14-16 Uhr vor Ort oder auch
telefonisch unter 02307/983500 zur Verfügung.
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VKU  beim  Warnstreik  am
Donnerstag erneut betroffen
Für Donnerstag, 15. Oktober 2020, ruft die Gewerkschaft ver.di
die Beschäftigten der Verkehrsgesellschaft Kreis Unna erneut
zu einem ganztägigen Warnstreik auf. Im Kreis Unna müssen
Fahrgäste  deshalb  mit  erheblichen  Einschränkungen  im
Linienverkehr  der  VKU  rechnen.

Die VKU erarbeitet derzeit eine Liste aller Fahrten, die trotz
des Streiks stattfinden werden. Einzelheiten und Informationen
werden  so  bald  wie  möglich  über  die  VKU  Webseite  unter
www.vku-online.de bekannt gegeben.

Telefonische  Auskunft  zum  Fahrplan  erteilt  die  kreisweite
Servicezentrale  fahrtwind  unter  0  180  6  /  50  40  30
(personenbediente Fahrplanauskunft, pro Verbindung: Festnetz
20 ct / mobil max. 60 ct).

Einbruch in Amtsgericht Unna
– Täter scheiterten an Tresor
Unbekannte Einbrecher haben sich in der Nacht zu Dienstag
(13.10.2020)  durch  ein  Fenster  Zutritt  zum  Gebäude  des
Amtsgerichtes  an  der  Friedrich-Ebert-Straße  verschafft.  Im
Inneren brachen sie die Tür zur Zahlstelle auf und machten
sich an dem dortigen Tresor zu schaffen.

Es  gelang  ihnen  zwar,  die  Außenhülle  aufzuflexen,  an  das
innere Wertfach gelangten sie jedoch nicht. Nach bisherigen
Ermittlungen verließen die Täter den Tatort ohne Beute.

https://bergkamen-infoblog.de/vku-beim-warnstreik-am-donnerstag-erneut-betroffen-2/
https://bergkamen-infoblog.de/vku-beim-warnstreik-am-donnerstag-erneut-betroffen-2/
https://www.vku-online.de/
https://bergkamen-infoblog.de/einbruch-in-amtsgericht-unna-taeter-scheiterten-an-tresor/
https://bergkamen-infoblog.de/einbruch-in-amtsgericht-unna-taeter-scheiterten-an-tresor/


Wer hat Verdächtiges bemerkt? Hinweise bitte an die Polizei in
Unna unter der Rufnummer 02303 921 3120 oder 921 0.

AWO  Ruhr-Lippe-Ems  bedankte
sich  bei  Landrat  Michael
Makiolla  für  langjährige
Zusammenarbeit

AWO-Vorsitzender  Hartmut  Ganzke  überreicht  gemeinsam  mit
Geschäftsführer  Rainer  Goepfert  ein  Bild  der  AWO-Gründerin
Marie Juchacz an Landrat Michael Makiolla.
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1990 kam Michael Makiolla zum Kreis Unna und wurde Dezernent
für  Soziales,  Jugend  und  Kultur.  2000  wurde  er  dann
Kreisdirektor, bevor die Bürgerinnen und Bürger ihn 2004 zum
Landrat wählten. Ende des Monats wird Landrat Michael Makiolla
in den Ruhestand verabschiedet.

Hartmut  Ganzke,  Vorsitzender  der  AWO  Ruhr-Lippe-Ems  und
Geschäftsführer Rainer Goepfert bedankten sich am Freitag bei
einem Gespräch für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen
Jahrzehnten. Hartmut Ganzke hob dessen besonderes Engagement
für soziale Themen hervor. „Du hattest sowohl als Dezernent,
als auch als Landrat immer das sprichwörtliche offene Ohr für
die Wohlfahrtsverbände. Gemeinsam haben wir in den letzten
drei Jahrzehnten Strukturen entwickelt, die auch in Zukunft
Unterstützung  und  Perspektiven  für  Rat-  und  Hilfesuchende
bieten.“  Dabei  habe  Michael  Makiolla  mit  einer  guten
Wirtschaftsförderung  und  einer  sehr  aktiven
Arbeitsmarktpolitik  entscheidend  dazu  beigetragen,  dass  der
Strukturwandel  aktiv,  erfolgreich  und  mit  den  Menschen
angegangen worden ist.

Auf  ein  besonderes  Thema  der  Zusammenarbeit  ging  Landrat
Makiolla ein. Mit sieben Radstationen und fünf Radparkhäusern
hat die AWO-Tochtergesellschaft DasDies Service GmbH durch die
Förderung  des  Kreises  Unna  in  den  vergangenen  Jahren
bundesweit  das  dichteste  Netz  von  Radstationen  aufgebaut.
Dadurch haben auch über 20 ehemalige Langzeitarbeitslose und
Menschen  mit  Behinderung  eine  dauerhafte  Beschäftigung
gefunden. „Das ist ein wichtiger Beitrag für die Nahmobilität
im und für den sozialen Arbeitsmarkt Kreis Unna“, freut sich
Michael Makiolla.

„Für dein Engagement und die tolle Zusammenarbeit sagen wir
dir ganz einfach Danke! Wir wünschen dir für die Zukunft gute
Gesundheit und dass du die jetzt freiwerdende Zeit für die
Dinge nutzen kannst, die bisher haben warten müssen“, wünschen
Hartmut Ganzke und Rainer Goepfert dem scheidenden Landrat
alles Gute.



Als  Abschiedsgeschenk  überreichten  die  AWO-Vertreter  eine
Reproduktion  des  Bildes  von  Julien  Deiss,  dass  die  AWO-
Gründerin Marie Juchacz zeigt. Das Bild entstand anlässlich
des hundertjährigen Bestehens der AWO im vergangenen Jahr.
Neben den eigentlichen Farben verwendete der Künstler auch
Rost und Kohle. So flossen Charakteristika des Ruhrgebiets,
eine Reminiszenz an die Arbeiterkultur der Region, in die
Darstellung der AWO-Gründerin mit ein.

Oliver  Schröder  ist
Vorsitzender  der
Stadtratsfraktion DIE LINKE
Bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 ist DIE LINKE mit 3,07 %
nicht nur erstmalig in den Bergkamener Stadtrat eingezogen,
sondern  konnte  auch  direkt  zwei  Mandate  und  damit
Fraktionsstatus  erreichen.

Die beiden Ratsmitglieder Naya Wohlgemuth und Oliver Schröder
haben sich darauf verständigt, dass die linke Fraktion von
Oliver  Schröder  –  der  auch  als  Spitzenkandidat  in  die
Kommunalwahl  gegangen  ist  –  geführt  wird.

„Bis zur endgültigen Konstituierung der künftigen Fraktion und
damit  auch  der  Benennung  der  erweiterten  Fraktion  bleiben
weitere Gespräche mit den anderen im Stadtrat vertretenden
Parteien abzuwarten“, sagt Oliver Schröder.
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Faires  Frühstück:
Steuerungsgruppe  für  den
Kreis Unna tauscht Ideen aus

Jutta Eickelpasch und Matthias Tresp aus der Steuerungsgruppe
beim  Fairen  Frühstück.  Foto:  Fairtrade-Steuerungsgruppe  –
Kreis Unna

Persönliche Treffen mussten wegen der Corona-Pandemie lange
Zeit ausfallen. Jetzt hat die Fairtrade-Steuerungsgruppe für
den Kreis Unna auf der Ökologiestation Bergkamen ein Faires
Frühstück  auf  die  Beine  gestellt  –  natürlich  sorgfältig
geplant und unter Einhaltung aller geltenden Hygieneregeln.

Auf der Ökostation ging es um den Austausch, wie die Ziele des
Fairen Handels gefördert werden können. „Und zwar trotz der
Beschränkungen durch die Pandemie, die weiterhin bestehen“,
sagt Matthias Tresp aus dem Fachbereich Natur und Umwelt des
Kreises. Er koordiniert die Fairtrade-Aktivitäten des Kreises
Unna.

https://bergkamen-infoblog.de/faires-fruehstueck-steuerungsgruppe-fuer-den-kreis-unna-tauscht-ideen-aus/
https://bergkamen-infoblog.de/faires-fruehstueck-steuerungsgruppe-fuer-den-kreis-unna-tauscht-ideen-aus/
https://bergkamen-infoblog.de/faires-fruehstueck-steuerungsgruppe-fuer-den-kreis-unna-tauscht-ideen-aus/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2020/10/Faires-Fruehstueck.jpg


Fairtrade-Produkte vorgestellt
Erste  Ideen  für  das  kommende  Jahr  wurden  bereits
zusammengetragen.  Zudem  wurden  im  Rahmen  des  Frühstücks
natürlich  auch  verschiedene  Fairtrade-Produkte,  wie  z.B.
Brotaufstriche und Marmelade, vorgestellt. Bei der Bewirtung
mit Getränken gab es übrigens einen Kaffee aus fairem Handel,
der auf der Ökologiestation des Kreises in Bergkamen bereits
seit längerer Zeit eingesetzt wird. PK | PKU

Hintergrund: Der Kreis Unna macht sich für den fairen Handel
stark. So hat der Kreistag im Sommer 2019 beschlossen, bei der
Kampagne  Fairtrade-Towns  mitzumachen.  Ziel  war  es,  als
Fairtrade-Kreis zertifiziert zu werden. Zunächst arbeitete der
Kreis daran, die entscheidenden Kriterien zu erfüllen, die das
Engagement für den fairen Handel in allen Ebenen einer Kommune
widerspiegeln.

Nach Gründung der Steuerungsgruppe am 5. Dezember 2019 wurde
die Bewerbung abgeschickt. Transfair e.V. hat in der Folge die
Bewerbungsunterlagen gründlich geprüft und im Juli 2020 den
Kreis Unna als „Fairtrade Landkreis“ zertifiziert.


